



愛腎協かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協



パソコン、スマホで「かわらばん」を見たい人は、右のQRコードを使ってアクセスできるタン!!



↑かわらばん QR コード

第244号 編集：(一社)愛知県腎臓病協議会事務局 発行：令和8年1月10日

謹賀新年

令和8年(2026年)の初春を迎え、皆様が安寧のうちに日々を過ごすことが叶いますようお祈り申し上げます。

(一社)愛知県腎臓病協議会 役員一同

2025年度愛知県・名古屋市への陳情を実施しました。

◆愛知県

2025年11月18日(火)(10時30分～11時)愛腎協役員は、透析患者から集めた愛知県への陳情署名を愛知県議会の川島太郎議長(写真左から3人目)に手渡し、透析患者に対する医療制度の継続と、増加する高齢透析患者の送迎支援対策等の改善化検討を強くお願いしました。



▲川島議長に陳情書を渡す安田会長と参加者の皆様

◆名古屋市

2025年12月9日(火)(10時～11時)NPO名古屋市腎友会(鈴木則子会長・写真中央)は、顧問の加藤一登名古屋市会議員(写真左)並びに名古屋市腎友会役員、愛腎協の安田会長と共に、名古屋市健康福祉局の山田隆之局長(写真右)に陳情書を手渡し、健康福祉局及び防災危機管理局の幹部職員の皆さんと陳情の内容について意見交換しました。



▲山田局長に陳情書を渡す鈴木会長と
加藤一登名古屋市会議員

「第6回女性セミナー」を岡崎市で開催しました。

2025年12月7日(日)13時30分より岡崎市図書館「りぶら」地下1階103会議室で「第6回女性セミナー」を開催しました。

講師に豊橋にある塩之谷整形外科院長の塩之谷香先生を講師に招き、フットケアでも特に足の爪について学習しました。

また足の運動療法としてSIXPADの活用について(株)MTGの舟橋雅弓さんから体験指導を受けました。

透析患者の皆さん、足は大切ですよ!



▲第6回女性セミナー参加者の皆さんでの集合写真

第3回組織強化委員会 & 第3回広報委員会

2025年12月14日(日)の「第3回組織強化委員会」(10時~12時)が名古屋都市センター14階第5会議室で開催されました。

小久保事務局長より2025年度の11月時点での会員数が5005人と報告されました。また、2027年度以降の会員募集に向けて申込書のデザインについても検討を始めました。

同日午後、同じ会場で「第3回広報委員会」も開催されました。愛腎協機関誌である道標134号の進捗状況及び校正作業が行なわれた後、名古屋での移植セミナーへの動員協力依頼が執行部より各委員へ要請されました。



▲第3回組織強化委員会様子



▲第3回広報委員会様子

「移植セミナー」が名古屋市で6年ぶりに開催されました。

2025年12月21日(日)(13時30~16時)名古屋都市センター14階特別会議室で「2025年度移植セミナー」が開催されました。

「腎移植医療の最新情報」と題し、日本赤十字社愛知医療センター名古屋第二病院腎臓病総合医療センター移植外科の渡井至彦先生のご講演と、同薬剤部の安田知弘先生による「血液透析や腎移植をされる方に知っておいていただきたい薬の話」の演題で詳しく情報提供していただきました。

移植を待つ身にはとても為になる話題でしたので、移植を待つ多くの患者家族に聞いて欲しいと2026年度移植セミナーも開催する予定です。



▲2025年移植セミナー会場



▲講師の渡井至彦先生(左)と安田知弘先生

活動予定

- 1月8日(木) 第4回業務執行部会議(13時~16時・愛知県白壁庁舎4階中会議室)
- 1月11日(日) 第2回災害対策委員会
(9時~12時30分・名古屋都市センター14階第4会議室)
- 1月11日(日) 愛腎協代議員交流会
(12時30分~17時・名古屋都市センター14階特別会議室)
※昼食 & 交通費は愛腎協から支給されます。
- 1月18日(日) 第3回尾張本部会議(20時~21時・LINEミーティング)
- 1月25日(日) 第3回西三河本部会議
(10時~12時・安城総合福祉センター1階第3会議室)